

Medidas inspección de carnes toman 11 países

Establecer medidas en la inspección de carnes para el consumo nacional y la exportación, que garanticen al consumidor la adquisición de productos en condiciones higiénicas, acordaron delegados de once países al IV Seminario Internacional de Inspección de Carnes.

Miembros del comité organizador, de ese evento, que concluirá el 22 del corriente, dijeron que participan en las mesas de trabajo representantes de Belice, Costa Rica, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Perú y Repu-

blica Dominicana, quienes en el curso de ese seminario expondrán las prácticas higiénicas sanitarias en la industria de la carne, para que aseguren el mayor consumo de ese producto pecuario en óptimas condiciones, beneficiando con ello a los productores y consumidores.

Afirmaron asimismo que en las discusiones se procurará reglamentar la matanza de bovinos, porcinos y aves en establecimientos industriales, para un mejor control sanitario y utilización de subproductos.

Por su parte, el doctor Francisco W. Kasse

Pasa a la página 17

Ventas en parques de mercado central causan incomodidad

Con la introducción de las vendedoras ambulantes a los parques de vehículos del Mercado Central, se han perdido la comodidad que había en ese lugar para efectuar compras, dijeron varias personas que no encuentran donde estacionar sus vehículos.

Expresaron que si bien no se

Pasa a la página 35

Exígese a tramitadores de licencias cumplir la ley

Cumplir con las disposiciones del Departamento General de Tránsito para beneficio propio y del usuario, pidió ayer a los propietarios de casas tramitadoras autorizadas, el coronel Gustavo Martínez Isasi. Reconoció el funcionario que por falta de colaboración de los tramitadores, en ocasiones se ha dificultado ofrecer la atención debida, y muchas veces dijo, hasta se han denunciado pérdidas de documentos.

Isasi reunió ayer a todos los propietarios de dichos establecimientos para explicarles nuevamente, acatar las disposiciones, a fin de dar un mejor servicio a los interesados y deducir responsabilidades en casos de pérdidas de los documentos en vías de trámite.

Las casas tramitadoras, dijo deben enviar sus documentos

en determinadas horas, ya que el edificio no reúne las condiciones de funcionalidad cuando las personas se aglutinan en los departamentos y pasillos.

El coronel Isasi, manifestó que con la ayuda de los tramitadores, el departamento a su cargo estará en capacidad de actuar con mayor rapidez y tener un mayor control y mejor expedición de documentos.

Vigilancia global en fiestas de Santa Ana y esta capital

Vigilancia global habrá durante las fiestas de Santa Ana y San Salvador por parte de los cuerpos de seguridad, que están trabajando en forma sincronizada. El control de ladrones, sospechosos, escandalosos y prófugos, estará a cargo de la Sección de Investigaciones Criminales, que en todo caso cuenta con la cooperación de la Policía Nacional, Policía de Hacienda y Guardia Nacional.

Estos tres cuerpos de vigilancia tienen ya destacadas comisiones de trabajo en la ciudad de Santa Ana, que se halla desde el domingo pasado celebrando las fiestas julias en honor de Nues-

tra Señora Santa Ana. También allí, la Sección de Investigaciones Criminales se halla desempeñando control sobre ladrones fichados, sospechosos y toda clase de delincuentes.

Pasa a la página 35



PROTECCION DE MENORES. El Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador, patrocinará la conferencia "La protección integral a los menores en El Salvador", que dictará la Dra. Ana Delia Mendoza. Informan, señoras Deisy C. de Calderón Ana María de Duke, Gloria Argumedo y Cristina Sorto L. de Guandique.

—Foto de LA PRENSA, por Ramirez P.

De Santa Ana

Gran desfile de Bomberos hoy en las Fiestas Julias

(Santa Ana). Grandioso desfile de bomberos nacionales y su equipo mecánico, tendrá oportunidad el público de presenciar este día, con motivo de las festividades julianas. El programa a desarrollarse este día es: 8:00 a.m. Juegos recreativos y competencias ciclistas en el Parque Santa Lucía. 11:00 a.m. Desfile de los bomberos, presidido por la

Pasa a la página 29

Misión salvadoreña a la toma de posesión de Turbay Ayala

El doctor José Leandro Echeverría, presidente de la Asamblea Legislativa, encabezará la misión especial del gobierno salvadoreño a los actos de toma de posesión del nuevo presidente electo de Colombia, doctor Julio César Turbay Ayala. Forman el resto de la misión el doctor Ricardo Falla Cáceres, gerente de la Compañía Salvadoreña de Café, y el

Pasa a la página 29

Sentido deceso del jurista doctor Pedro José Rosales

Muy sentido ha sido el deceso del doctor Pedro José Rosales, destacado abogado salvadoreño que durante muchos años de su vida profesional los dedicó al servicio dentro de la administración pública. Su destacada trayectoria como abogado, le llevó a ocupar importantes cargos como subsecretario de Justicia, miembro del Tribunal de Probidad, Oficina de Registro de Bienes Raíces, magistrado de la Corte Suprema de Justicia, presidente del Colegio de Abogados Salvadoreños, etc. Desde su época de estudiante de leyes, el Dr. Rosales se distinguió por su dedicación al estudio y ya como profesional se le consideró siempre como un jurista de brillante trayectoria.

Aparte de esa labor trascendental en el campo de la política y administración pública, el doctor Pedro José Rosales, tuvo brillante desempeño profesional en el ejercicio de la abogacía. Su amplia trayectoria como profesional del derecho, con una hoja de servicios intachable, le hicieron merecedor de la estimación y respeto de todos sus colegas y de la sociedad.

Pasa a la página 78



—Foto de LA PRENSA, por Aldana FALLECE. Gran pesar ha causado entre la sociedad salvadoreña y el gremio de abogados, el deceso del ilustre jurista Dr. Pedro José Rosales.



SEMINARIO. Con la participación de delegados de Centro América, Panamá, Caribe, México y Estados Unidos, se realiza el VI Seminario Internacional de Inspección de Carnes. De izquierda a dere-

cha doctores: Sixto Parada Rivera (El Salvador), Pedro Javier Díaz Cervantes (México), Luis Humberto Díaz (Guatemala), Francisco Madrid Tábara (Honduras), y Rosendo Sáenz (Panamá).

—Foto de LA PRENSA, por Ramirez P.

INDICE

Página

Información nacional	2, 3
Información internacional	4, 5
Editoriales	6, 7
Sociales	8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26
Su salud	23
Mensaje a la conciencia	35
Platillos Voladores	34
Actualidades desde	
San Francisco	30
Deportes	42, 44, 45, 46, 48, 49, 50
La vida es así	28
Cómicos	58, 60
Clasificados	62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71
Horóscopo personal	51
Cine, espectáculos y TV	73, 74, 75, 76, 77, 78, 79
Indicador	76